

第9回 街道テクテク（2017年4月15日、16日 開催）

参加者：木村芳一、佐熊範和、松下 隆、黛政男、染谷ミドリ、太田哲夫、田中精子、山岸任、後藤幸子、矢崎文彦、高野泰三郎、木村勝己、田中照浩、佐藤敏夫、碓貴臣（順不同、敬称略）

今回のコース：箱根湯本駅～箱根関所（14km）

今回は日本飛行機健康保険組合の奥湯河原荘を佐藤さんの好意により使用させてもらい、2日をかけて、箱根湯本駅から箱根の関所まで歩きました。常連の大山さん、荒木さん、横山さんが私用により不参加でしたが、木村さん、後藤さん、田中（照）さん、佐藤さんの参加もあり、総勢15名の参加となりました。（箱根湯本駅スタート時は1枚目の写真の10名です。）



1日目（箱根湯本駅～甘酒茶屋）、最初はなだらかな道

でしたが、旧道に入ると、急勾配のガタガタになった石畳、そして激しいアップダウンでした。そして、定食屋、レストランも無く、途中で見つけた空き地で、皆で持参した昼食を摂りました。

畑宿近くの旧道と旧道との約二百メートルのバス通り休憩していた時、追いかけて来たメンバーがバスで通りかかる偶然があり合流しました。

甘酒茶屋からバスで箱根湯本、そこから小田原まで箱根登山鉄道、そして小田原から湯河原までJR、最後に湯河原から奥湯河原までバス、と言う、こまめに乗り換えるコースを取って、奥湯河原荘にたどり着きました。



奥湯河原荘では、懇親会から参加する2名と、テクテクを途中で切り上げた1名と合流し、大急ぎで温泉に浸かり、15名での大宴会を開き

ました。

2日目（甘酒茶屋～箱根町港）、奥湯河原からバス一本で山を越えて箱根港（芦ノ湖畔）にいき、そこからバスを乗り換えて昨日の終点の赤座家茶屋に向かいました。そして、テクテクを再開。

二日目はなだらかな登りが終わると、急勾配の石畳の下りでした。くだりだったので助かったと言うのが正直な感想です。

箱根の関所を皆で観光し、昔の旅人の苦勞を感じながら、箱根町港に向かいました。

三時くらいに急に空が暗くなり、ぽつぽつと雨が降り始めるちょっと前に、箱根町港でバスに乗ることが出来、小田原まで帰ってきました。箱根峠まで行こうと言う人もいましたが（私）、テクテク終了の絶妙の判断でした。

小田原で、反省会を開き、解散しました。

今回（第9回）で、街道テクテク・旧東海道を終了し、次回からは、旧中仙道の街道テクテクを開始します。第1回目は日本橋から板橋宿に向かいます。

最後に、4人（左の写真の4名）が完歩しました。

（文責：碓）

